

Mitgliederversammlung 2023



Abteilungsbericht Bootsabteilung

Das Jahr 2022 meinte es für die Kanuten nicht besonders gut. Wenig Schnee im Schwarzwald und geringe Niederschläge ließen die Pegel unserer heimischen Flüsse Enz und Nagold schnell absinken, sodass eine Befahrung nur im zeitigen Frühjahr möglich war. In guten Jahren ist das bis in den Juli hinein möglich.

Auch andernorts fehlte Regen- und Schmelzwasser. So konnte unsere Autofahrt an den Lech in Tirol bei bestem Wetter, aber geringem Pegel, gerade noch so auf der gesamten Strecke von Steeg bis kurz vor Reutte stattfinden.

Somit beeinträchtigen die klimatischen Veränderungen nicht nur den Wintersport, sondern eben auch in direkter Folge unseren Wassersport. Auch der bisherige Verlauf des Winters gibt wenig Anlass zur Hoffnung auf gute Pegelstände.

Umso erfreulicher war es, dass es der Kanugruppe gelungen ist, einen vergnüglichen Beitrag zur Feier des 125-jährigen Jubiläums unseres Vereins auf die Bühne zu bringen. Die Ausarbeitung einer Choreographie und viele Übungsstunden haben zu Erfolg und Erheiterung beigetragen. Vielen Dank an alle Mitwirkenden.

Mit unserem aktuellen Programm für Wander- und leichte Wildwasserfahrten hoffen wir das Beste aus dem machen zu können, was die Natur uns bietet.

Wolfgang Scheibe